

Les + du mag' AVRIL 2018

Le KBCM se maintient sur le haut du panier depuis 28 ans !

Du 23 au 27 avril prochain, le Kangous Basket Club de Magny les Hameaux (KBCM) propose, pour la seconde année, un stage 100 % en anglais pour suivre les traces des légendes américaines et découvrir le basket en version US grâce à un coaching assuré par une élite internationale. Vincent Porfirio, son président, en profite pour nous parler du club, le KBCM.

28 ans de club

Le club a été créé en 1990 par 5 jeunes de Magny passionnés de basket : Franck Missakian, Pierre et Rémy Faisca, Michel Katz.

Au début, il ne comptait qu'une section Senior puis une section Cadet. Sous l'impulsion de Frédéric Savin, le club a changé de politique et a connu son vrai essor en développant le basket pour les jeunes.

Ces dernières années ont été consacrées à la formation des entraîneurs et à la création d'équipes féminines que nous voulons dynamiser en recrutant davantage de joueuses. Nous nous attachons avant tout à préserver les valeurs sportives et familiales et à maintenir vivace cette belle association 100% bénévole.

100% bénévole

C'est une fierté au centre de laquelle nos entraîneurs donnent beaucoup au club : jeunes issus du club, papas ou mamans passionnés, ils donnent sans compter avec sérieux et bonne humeur. Des coachs de 14/15 ans à notre entraîneur doyen qui ne fait pas ses 80 années ! Nous assurons cette année 27 heures d'entraînements par semaine (hors matchs du week-end). Nous comptons aussi sur des parents dynamiques qui savent toujours comment nous aider et assurent largement la logistique (lavage de maillot, organisation des déplacements, confection de gâteaux, tenue des tables de marques...). Notre entraîneur référent a également lancé, la saison passée, des séquences de formations ciblées pour favoriser les échanges et la montée en compétence de nos coachs. Nous encourageons les participations aux formations proposées par le comité de Basket Ball des Yvelines.

Coup de sifflet, une école de la vie...

Nous assurons l'arbitrage des matchs à domicile rôle capital au bon déroulement des compétitions qui se déroulent chaque week-end. Pour les matchs des séniors, nous faisons appel à des arbitres



départementaux officiels. Pour toutes les autres catégories, nous comptons sur nos adhérents. Nous accompagnons jeunes et parents volontaires dans l'apprentissage de cette fonction complexe, véritable école de la vie... Deux pour chaque match, ils permettent le jeu dans le respect des règles. Ce début de saison nous a permis de réaliser notre troisième école d'arbitrage pour former nos arbitres club. Au-delà du caractère indispensable de cette fonction, les qualités à développer en termes de connaissances, de communication de rigueur et d'affirmation de soi constituent un apprentissage très riche pour nos jeunes (et certains vaillants parents).



Un sport pour tous

Le KBCM, est une association sportive affiliée à la Fédération Française de Basket Ball attachée aux valeurs de ce sport collectif. Nous assurons avec un bureau dynamique la continuité du club dans un bel esprit sportif et familial. Nous accueillons chaque année de nombreuses nouvelles recrues. Nous veillons à n'opérer aucune discrimination et portons notre attention lors des inscriptions à la motivation des candidats et à l'adhésion à notre charte.

Nos limites sont celles de la capacité et du nombre de nos bénévoles entraîneurs et arbitres, elles nous amènent à un nombre d'équipes couvrant la plupart des tranches d'âge depuis nos baby de 5 ans jusqu'à l'équipe loisir. Pour chaque catégorie, le nombre de joueurs est également déterminé par la faisabilité des entraînements et par notre volonté d'amener chaque joueur assidu à pouvoir rapidement prendre part aux rencontres.

Dès 4 ans

Nous sommes 148 licenciés à fin 2017, soit :

- 50 de 4 à 12 ans
- 49 de 13 à 19 ans
- 49 de plus de 20 ans

Basket filles-garçons

Un projet capital pour notre bureau consiste à maintenir la mixité des équipes, idéalement sur chaque tranche d'âge. L'objectif de cette saison est de réunir, à nouveau, un collectif de poussines (nées en 2007 et 2008 soit CM1 et CM2) et d'accroître le nombre de nos mini poussines et baby filles (nées entre 2009 et 2012, soit grande section de maternelle, CP, CE1 et CE2).

Les jeunes Filles qui veulent faire un essai sont les bienvenues dès maintenant, contact via kbcm78@gmail.com pour convenir d'un entraînement découverte.



Semaine de basket, 100 % en anglais

Suite au succès de la première édition de « Frenchy US camp 2017 » sur une semaine des vacances de Pâques, et grâce au soutien logistique de la Ville de Magny-les-Hameaux (attribution du gymnase et relai médiatique), nous lançons une seconde édition « Frenchy US Camp 2018 ». Ce stage d'entraînement au basket sera dispensé en Anglais par des étudiants américains.